

Monsieur Lawrence A.H. Smith, né à Vizagapatam (Inde), est nommé haut-commissaire auprès de la République du Kenya ainsi que représentant permanent auprès du Programme des Nations Unies pour l'environnement et auprès du Centre des Nations Unies pour les établissements humains (HABITAT).

Monsieur Smith [baccalauréat ès arts, Université McMaster, 1951; maîtrise ès arts (littérature), Université d'Oxford, 1955] est entré au ministère des Affaires extérieures en 1957. Il a servi à l'étranger à Karachi, à Paris, à Washington et à titre de haut-commissaire à la Barbade et d'ambassadeur aux Pays-Bas. À Ottawa, il a été directeur de l'Aide et du développement, directeur général adjoint des Affaires économiques, sous-secrétaire d'État adjoint aux Affaires économiques et ambassadeur pour les Relations Nord-Sud. En décembre 1987, il a été nommé ambassadeur en Thaïlande. Monsieur Smith et son épouse, M^{me} Virginia Mary Smith, ont cinq enfants. Monsieur Smith remplace Madame A. Raynell Andreychuk.

Monsieur John M.A. Zawisza, né à Lwow (Pologne) est nommé haut-commissaire auprès de la République coopérative de Guyane.

Monsieur Zawisza [baccalauréat en commerce, Trinity College, Dublin, 1950; diplôme de deuxième cycle en études européennes avancées, Strasbourg, 1954; maîtrise ès arts, Trinity College, Dublin, 1955] est entré au ministère de l'Emploi et de l'Immigration en mai 1966. Il a servi à l'étranger à Berlin, à Vienne, à Port of Spain, à Lisbonne et à Paris. À Ottawa, il a travaillé pour le ministère de l'Emploi et de l'Immigration à titre de chef du personnel du Secteur extérieur, directeur de la Coordination des programmes et des politiques et pour le ministère des Affaires extérieures à titre de directeur des programmes de l'Europe de l'Ouest et directeur des Programmes de l'Amérique latine et des Caraïbes. Depuis 1986, il est conseiller (Immigration) et consul à Belgrade. Monsieur Zawisza et son épouse, M^{me} Birgit Hansen, ont deux enfants. Monsieur Zawisza remplace Monsieur Frank T. Jackman.
